

Lausanne, le 19 août 2020

Communiqué de presse

Évaluations dans le milieu scolaire

Virage dogmatique à 180 degrés et rupture d'équilibre dénaturant le fonctionnement de la loi sur l'enseignement obligatoire (LEO)

Le PLR Vaud a pris connaissance avec beaucoup d'étonnement de la volonté affichée par le Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC) de revoir le cadre des notes et des évaluations. Veut-on sonner la fin de la paix scolaire retrouvée dès 2012 après 20 ans d'errances ? Soit depuis la votation populaire s'agissant de la LEO ?

La suppression partielle des notes, des épreuves cantonales de référence (ECR) voire du certificat d'études sont manifestement de nature à rompre l'équilibre difficilement trouvé de la LEO et vont rouvrir le débat sur les notes voire tout le système de progression de l'élève dans son parcours.

Le département ne donne aucune explication sérieuse et cohérente à ce changement de paradigme qui va bien au-delà d'une adaptation. Il s'agit au contraire un virage dogmatique à 180 degrés qui aurait nécessité une procédure de consultation politique large et participative.

Le PLR Vaud s'opposera vigoureusement à toute tentative de dénaturer le fonctionnement de la LEO et remettant en cause le vote populaire.

Contacts :

Marc-Olivier Buffat, président du PLR Vaud, 079 252 78 20

Floriane Wyss, secrétaire générale du PLR Vaud, 077 426 85 35